

Cae 85% el capital canadiense en minería (Reforma 24/02/14)

Cae 85% el capital canadiense en minería (Reforma 24/02/14) Por Karina Suárez Cd. de México México (24 febrero 2014).- En 2013, el capital de la Bolsa de Toronto destinó sólo 145 millones de dólares para proyectos mineros localizados en México, una caída pronunciada si se considera que en 2012 fueron mil millones de dólares. La caída en los precios de los metales y el cobro de nuevos derechos especiales para minería redujo el apetito por México, aseguran los expertos. De los 970 millones de dólares que captaron los proyectos mineros de América Latina de la Bolsa de Toronto, México recibió sólo 145 millones de dólares, mientras que el resto del capital se fue a otros países. Es decir, en un año México pasó de captar 53 por ciento de los capitales de riesgo de la bolsa canadiense a sólo 15 por ciento. Rosalind Wilson, presidenta del Comité de Minería de la Cámara de Comercio de Canadá, explicó que desde antes de que se dieran a conocer las nuevas cargas fiscales, la incertidumbre afectó a los inversionistas y redujo el capital para la minería en el País. Aunque los precios de los metales se recuperarán a mediano plazo, los inversionistas preferirán destinos competitivos y con certidumbre legal, dijo. José Almodóvar, analista del sector minero de PwC, admitió que con los cobros extraordinarios previstos en la reforma fiscal, México perderá varios escaños en la atracción de capital extranjero. "Va a ser bien difícil que México en el corto plazo mantenga la posición que ha tenido en los últimos ocho años como centro de atracción de inversión", explicó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo